

## Ausflug der NÖ Senioren zum Christkindlmarkt in Eisenstadt

Am Samstag, 13.12.25 machen wir einen Ausflug mit dem Bus nach Eisenstadt. Nach einem Mittagessen im Haydn-Bräu gibt es eine Führung durch das Schloss Esterházy. Im Anschluss bietet der eindrucksvolle Barock-Innenhof die edle Kulisse für einen unvergleichlichen Adventmarkt, wo wir die weihnachtliche Stimmung genießen dürfen. Nähere Informationen unter <https://www.gemeinde-hennersdorf.at> in der Rubrik „Veranstaltungen“.



### Anmeldemöglichkeiten:

Gerhard Müllner 0664 73602505, <mailto:gerh.mue@aon.at>  
Brigitte Lewisch 0660 5497566, <mailto:brigitte-lewisch@gmx.at>

# ADVENT-PUNSCH

**Samstag,  
29. November  
ab 18:00 Uhr**

**am  
Hauptplatz  
in Hennersdorf**

**GRATIS!**

**Wir laden Sie herzlich ein, uns zu besuchen. Über Ihr Kommen freut sich die Hennersdorfer Volkspartei.**

 **Hennersdorfer  
Volkspartei**

## Unsere Gemeinderäte:

	Bürgermeister Thaddäus HEINDL  0664/544 71 40 <a href="mailto:heindl@vp-hennersdorf.at">heindl@vp-hennersdorf.at</a>
	Vbgm. Simone KUBO  <a href="mailto:kubo@vp-hennersdorf.at">kubo@vp-hennersdorf.at</a>
	gfGR. Klaus STEININGER  <a href="mailto:steininger@vp-hennersdorf.at">steininger@vp-hennersdorf.at</a>
	gfGR. Brigitte LEWISCH  <a href="mailto:lewisch@vp-hennersdorf.at">lewisch@vp-hennersdorf.at</a>
	gfGR. Lukas HAUSENBERGER  <a href="mailto:l.hausenberger@vp-hennersdorf.at">l.hausenberger@vp-hennersdorf.at</a>
	gfGR. Peter STAHL  <a href="mailto:stahl@vp-hennersdorf.at">stahl@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Margit SCHRANK  <a href="mailto:schrank@vp-hennersdorf.at">schrank@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Florian TOYFL  <a href="mailto:toyfl@vp-hennersdorf.at">toyfl@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Eva Maria EDLINGER  <a href="mailto:edlinger@vp-hennersdorf.at">edlinger@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Lorenzo FUCHS  <a href="mailto:fuchs@vp-hennersdorf.at">fuchs@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Andrea CHROMECEK  <a href="mailto:chromecek@vp-hennersdorf.at">chromecek@vp-hennersdorf.at</a>
	GR. Matthias STUR  <a href="mailto:stur@vp-hennersdorf.at">stur@vp-hennersdorf.at</a>
	<a href="http://hennersdorf.vpnoe.at">hennersdorf.vpnoe.at</a>

Oktobe 2025

# Hennersdorfer Impulse

Eine Information der Hennersdorfer Volkspartei

[www.vp-hennersdorf.at](http://www.vp-hennersdorf.at)



- ➡ **Liebe Hennersdorferinnen und Hennersdorfer!**
- ➡ **Rückblick Summer Lounge**
- ➡ **Neupflanzung Hauptstraße**
- ➡ **Hochwasserschutz in Aktion**
- ➡ **Landjugend baut Hochbeete**
- ➡ **Weihnachtsausfahrt NÖ Senioren**
- ➡ **Punschstand**
- ➡ **Unsere Gemeinderäte**

Liebe Hennersdorferinnen,  
liebe Hennersdorfer,

der September hat uns einmal mehr gezeigt, wie wichtig ein funktionierendes Miteinander und eine vorausschauende Planung für unsere Gemeinde sind. Beim letzten Starkregenereignis im Oberlauf des Petersbaches hat sich unser Retentionsbecken erneut bewährt - es hat zuverlässig reagiert und damit eindrucksvoll unter Beweis gestellt, wie wichtig Investitionen in den Hochwasserschutz sind. Ein stiller, aber wirksamer Schutzschild für unser Zuhause.



Der Ausbau des Kindergartens schreitet wie geplant voran und macht deutlich, wie ansprechend das Gebäude sowie die Gruppenräume letztlich sein werden. Diese Maßnahme gehört zur landesweiten „blau-gelben Betreuungsoffensive“, die bis 2027 insgesamt 750 Millionen Euro zur Verbesserung der Kinderbetreuung bereitstellt. Gleichzeitig war der Monat geprägt von lebendiger Gemeinschaft: Ob beim Fischen für Kinder, dem letzten Ausflug der NÖ Senioren zur Perlmuttmanufaktur oder den regelmäßigen Dorfcafés - es sind diese Begegnungen, die unser Dorfleben so besonders machen. Auch kulturell dürfen wir uns freuen: Das Theaterstück des Kulturvereins „Bäuerin sucht...“ bringt im Oktober wieder Humor und Lokalkolorit ins 9er-Haus - ein echtes Highlight „Made in Hennersdorf“.

In einer Zeit, in der viele Regionen mit Herausforderungen kämpfen - sei es durch Wetterextreme, gesellschaftliche Veränderungen oder wirtschaftliche Unsicherheiten - zeigt Hennersdorf, wie stark eine Gemeinde sein kann, wenn sie zusammenhält.

Ich lade Sie herzlich ein, sich weiterhin aktiv am Gemeindeleben zu beteiligen - sei es durch Teilnahme, Ideen oder einfach durch ein freundliches Miteinander.

Mit besten Grüßen  
Ihr Bürgermeister

  
Thaddäus Heindl



Im September 2025 nahm die Landjugend Hennersdorf am Projektmarathon der Landjugend Niederösterreich teil und errichtete in Zusammenarbeit mit der Gemeinde zwei Hochbeete.

Diese sollen als Orte der Begegnung und des Lernens dienen, wobei die Planung in Abstimmung mit den Anwohnern und Vertretern der Gemeinde erfolgte. Vizebürgermeisterin Simone Kubo und Bürgermeister Thaddäus Heindl lobten das Engagement der Jugend und die positive Auswirkung auf die Gemeinschaft.

## Neupflanzung von Bäumen entlang der Hauptstraße beim Wohnpark

Durch die zunehmende Trockenheit wurde der Pilzbefall der etwa 50 Jahre alten Schwarzkiefern zwischen der Bahnzeile und dem Wasserturmweg begünstigt. Die Nadeln wurden zunehmend braun und die Bäume konnten ihre Funktionen im Straßenraum nicht mehr zur Gänze erfüllen. Daher wurden die Bäume nun entfernt. Zur Gestaltung des Straßenraums, den Schutz vor Sonne und Staub sowie zur Verbesserung des Kleinklimas wird die gesamte Grünfläche noch in diesem Jahr neu gestaltet und mit Ulmen und Blühsträuchern bepflanzt.

Sie können die Neupflanzung auch direkt unterstützen: Jede Spende ab 100 Euro wird auf einer Tafel mit den Namen der Unterstützer verewigt. Bitte wenden Sie sich dafür an das Gemeindeamt unter der E-Mail [office@gemeinde-hennersdorf.at](mailto:office@gemeinde-hennersdorf.at) oder telefonisch unter 02235 81230-0. Vielen Dank für Ihre Mithilfe!



## Retentionsbecken zeigt Wirkung

Etwa ein Jahr nach dem ersten „Einsatz“ während des Unwetters Mitte September 2024 zeigte der Hochwasserschutz zum zweiten Mal seine Wirkung. Die kurzzeitig starken Niederschläge im Oberlauf des Petersbaches am 2. September 2025 haben dazu geführt, dass der Zulauf des Retentionsbeckens überlief und das Becken teilweise gefüllt wurde. Es ist erfreulich, dass die in den letzten Jahren errichteten baulichen Maßnahmen nun Schutz für das Siedlungsgebiet in Hennersdorf bieten.



## Summer Lounge



Am 28. August 2025 fand auf dem Hauptplatz in Hennersdorf erstmals die „Summer Lounge“ statt. Obwohl das Wetter etwas bewölkt war, ließen sich die Teilnehmer nicht davon abhalten, den Tag in vollen Zügen zu genießen.

Musikalische Umrahmung, regionale Grillspezialitäten und kühle Getränke sorgten für Abkühlung und gute Laune. Die entspannte spätsommerliche Stimmung und die positive Atmosphäre trugen dazu bei, dass die Summer Lounge zu einem Erfolg wurde. Ein herzliches Dankeschön allen, die dabei waren!

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, darunter Bürgermeister Thaddäus Heindl, Vizebürgermeisterin Simone Kubo sowie zahlreiche Gemeinderäte der Volkspartei Hennersdorf, genossen die entspannte Stimmung und nutzten den Tag, um sich mit den Bürgerinnen und Bürgern auszutauschen.

Dank eines Fotowettbewerbs, der sowohl Kreativität als auch Engagement der Teilnehmer anregte, durften wir uns über zahlreiche Fotos freuen, die wir hier gerne mit Ihnen teilen.

Die Volkspartei Hennersdorf hat mit dieser Veranstaltung einmal mehr gezeigt, wie wichtig sie den Dialog mit der Bevölkerung nimmt und wie sie aktiv zur Lebensqualität in der Gemeinde beiträgt.

